



## Bedeutung des Friedens bei Männerwallfahrt im Mittelpunkt

Bereits zum 63. Mal hat die Marien- und Männerwallfahrt des Veteranen- und Reservistenvereins Eutenhausen-Mussenhausen in die Wallfahrtskirche „Maria vom Berge Karmel“ geführt. Dekan Andreas Straub (links) und Festredner, Bundestagsabgeordneter Stephan Stracke (CSU, Zweiter von rechts),

stellten dabei die Bedeutung des Friedens in den Mittelpunkt. In einem Festzug zogen die Reservisten und Soldaten mit zahlreichen Vereinsfähnen und der Musikkapelle zur Kirche. Nach dem Festgottesdienst bildeten sie einen Ehrenkreis um das symbolische Soldatengrab. jd/Foto: Josef Diebold